

Bildungsdirektoren-Konferenz Zentralschweiz BKZ

Medienmitteilung

Luzern, 4. Dezember 2017

Regierungsrat Michael Stähli neuer Präsident der Bildungsdirektoren-Konferenz Zentralschweiz

Die Bildungsdirektoren-Konferenz Zentralschweiz (BKZ) hat Michael Stähli, Bildungsdirektor des Kantons Schwyz, zu ihrem neuen Präsidenten gewählt. Das BKZ-Präsidium wechselt alle zwei Jahre. Michael Stähli tritt turnusgemäss die Nachfolge des Urner Bildungsdirektors Beat Jörg an. Die Amtsübernahme erfolgt per 1. Januar 2018.

Kontakt für Rückfragen:

Regierungsrat Michael Stähli, Telefon 041 819 19 00

Beilage: Foto RR Stähli

Präsident
Regierungsrat Beat Jörg
Vorsteher Bildungs- und Kulturdepartement
des Kantons Uri

Regionalsekretär
Peter Gähwiler, MA
Departementssekretär
Bildungs- und Kulturdepartement
des Kantons Obwalden

Geschäftsstelle
Zentralstrasse 18, CH-6003 Luzern
fon 041 226 00 60

www.bildung-z.ch
info@bildung-z.ch